

ふぁみりあ

ご縁で繋がったお客様との関係を育む情報誌



コペン エクスプレイ

有限会社 須崎自動車商会
SUZAKI AUTO SERVICE

〒383-0053
長野県中野市大字草間1708
☎0269-22-4790
営業時間 8:30~18:00

<https://mytown-carshop.jp/scd26522036/>



🏠 ホームページ

社長のコラム

新たな年が明け半月になりますが、皆さんいかがお過ごしでしょうか？今年、辰年です。十二支の中で唯一実在しない架空の動物である辰ですが、昔から縁起の良い物とされており何事にも良い結果をもたらす成就する年だそうです。

また昨年までは、年賀状で皆さまに新年のご挨拶を行って参りましたが本年からは、こちらの情報誌『ふぁみりあ』でのご挨拶とさせていただきますので、ご理解いただけますと幸いです。

さらに昨年末よりダイハツの不正問題でお客様よりご心配の声を頂き当社としても有難く感謝の気持ちで一杯です。お客様の不安を払拭するためにもダイハツからの情報は随時開示してまいりますので遠慮なくお問い合わせください。そんなこんなでドタバタの一年の始まりとなりましたが、今年も一年皆さまのお役に立てる自動車屋として、また皆さまにとって素晴らしい一年になります事を心よりご祈念申し上げます。新年のご挨拶にかえさせていただきます。

本年もよろしく願い申し上げます。

今年も
＼ がんばります！ ／



それでは、今年初の『ふぁみりあ』はじまります！最後まで、お楽しみください・・・。

ふぁみりあ
information

- ・クルマ屋さんのお店紹介
【居酒屋編】喰庵しゅう坊さま
- ・クルマ屋さんのお役立ちコラム
【コーティングのメンテナンス編】
- ・編集長のコラム
【プライベート編】編集長の闘病日記

をテーマにお送りします♪

お店紹介

縁あって須崎自動車とお付き合いのあるお店を皆さんへご紹介するコーナー。
今回は、須崎社長も夫婦でよく訪れるという中野市内の南宮中学校近くにあります
居酒屋『喰庵しゅう坊』をご紹介します。

店主に質問 Q&A

Q1 こどもの頃のあだ名は？

『ひで坊』名前が秀明なので…
お店の名前の由来にもなってます

Q2 もし生まれ変わるなら？

女子で生まれてスナックのママかなあ〜(笑)

Q3 自分を動物に例えたら？

早生まれの亥年なので犬と猪の間ぐらい…キャン
キャン吠えたり時には諸突猛進といった感じです



店主
徳竹 秀明さん



新体操で北信越優勝、個人ではインターハイに出場という経歴をお持ちなんですよ！

店主の歩んだ板前への道のり

高校生の頃、『親子ジグザグ』というホームドラマで観るラーメン屋姿の長渕剛に憧れて「東京へ上京しラーメン屋でもやろう!」と思ったのがきっかけで調理師学校へ進学し東京で勉強をされたといいます。卒業されてからは最終電車にいつも乗り遅れるほどフレンチの修業に明け暮れたそうです。しかし東京での生活が肌に合わず3年で長野へ戻り日本料理の名店で13年間修業し、和食に関する知識や技術はもちろんの事、氷細工や生け花と日本料理には欠かせない多くの事を学ばせてもらったという店主の徳竹さんは、「ここでの修業が今の喰庵しゅう坊の原点だった」とお話ししてくださいました。

一番の思い出は、年末スーパーへ卸す刺身をつく

るのに鯛400本・カンパチ500本と山積みの魚を板前たった5人でやり抜いた事で、刺身の盛りつけに対しても当時の親方は、とても厳しかったといえます。例えば、姿盛ひとつにしても鯛が中央にあったとしたら、その鯛を山として山から川が木々の間を流れ最後は里に下りてくるというイメージで姿盛をつくるそうです。「魚は我々より早くさばける人がいない」だろうと思うぐらい朝から魚ばかりさばいていたと当時の思い出を沢山お聞きしました。

その後、独立し地元中野市へ『喰庵しゅう坊』を開店させ料理だけでなく人との繋がりを大切に18年間やってこられたといい、コロナが落ち着いた今では、お客さんに来てもらえるだけで有難いと思うようになり今まで背伸びしていた分、今が一番自然体でやれているのだそうです。

市場に精通している魚屋さんとの連携プレーにより毎朝セリ落として仕入れてる魚介類は、さすが目利きを通すだけあって焼き魚ひとつにしても美味しさが違います。お刺身は、特にオススメで我が家の大晦日はこちらの刺身盛りをテイクアウトするほど大好きなんです！



大晦日は
テイクアウトの
お客様で
大忙しなんですよ!



おせち料理の
テイクアウトも
させていただきます



くらいあん 喰庵 しゅう坊

〒383-0037
長野県中野市小田中文字市道420-1
☎0269-24-6002

営業時間 【昼】要相談

【夜】17:30~22:30
(21:30ラストオーダー)

定休日 水曜日

駐車場 有

掘りごたつ式の落ち着いた座敷のほかテーブル席など完備。
お子さま連れでも安心です。
2階宴会スペースは40名様まで承ります。

『ふぁみりあ』をご購読いただいている皆様へ素敵なプレゼント!
喰庵しゅう坊の
だし巻き卵 1皿 無料
★本券は1回のご利用につき
1テーブル枚でお願いいたします。
有効期限
2024/02/22

お役立ちコラム



ボディーにコーティング施工した車のメンテナンスは、どうしたらいいの？

紫外線による塗装面の劣化を遅らせる目的で車のボディーにコーティング施工を施した車をお乗りのお客様から、こういった質問がよく聞かれます。当社では、新車購入特典としてサービスでコーティング施工を行っているため、このような質問が多いのではないかとお考えかもしれませんが、今回、メンテナンスにオススメの商品がありますので、ご紹介させていただきます！

商品名

リフレッシュコート

効果

- ・ 塗装面の艶戻し、撥水
- ・ 水垢ミネラル汚れの除去
- ・ コーティング施工した車の日常的なメンテナンス



塗装やコーティングの機能回復剤

使用方法

- ① 砂ぼこり、泥汚れを落とすため洗車を行う。
- ② 洗車後軽くボディーの水を拭きとり、専用クロス(毛が長い面)を濡らした状態で溶剤を付け、ボディーに塗り伸ばす。
- ③ 1分以上なじませ、撫でるように磨き艶出しをする。
- ④ 専用クロス(毛の短い面)を水ですすぎ、固く絞り仕上げの拭き上げをする。

水垢や細かい傷もなくなりボディーに艶が戻り撥水もしてくれるという優れものです！施工方法も簡単のためオススメします。普通自動車で5回分、軽自動車10回分まで使用可能で撥水効果が低下した頃が施工時と分かりやすい商品かと思えます。

こんな特徴があります！

※詳しい事をお知りになりたい方は、社長又は編集長へお尋ねください。



編集長の闘病日記

あれは…まだ暑さが残る去年の9月下旬でした

足を滑らし脚立から落ちてしまい骨盤を骨折…
救急車で運ばれそのまま50日間入院しました！



【何度も往復した廊下】

歩けるようになっても
筋肉が驚くほど落ちていた
ので最初は数歩あるくのが
やっとでした。
毎日少しずつ歩く歩数を増や
し退院する頃には、5,000歩
を目指し何度も往復して
頑張った思い出の廊下です。

【血栓予防のため】

ベット上で長い期間同じ姿勢でいる
と血液の流れが悪くなり血栓ができや
すくなるため、予防の目的で足に機器
をつけて圧迫しました。
これが睡眠の邪魔で邪魔で…。



【寝たきりの様子】

入院してから
20日間は絶対安静！
動くだけで激痛が走り心が折
れていました…
オムツをして尿管カテーテルを
し体位変換は看護師さんにお願
いしているという状態。
我ながら情けない姿でした(笑)
また歩けるようになるのか
とても不安だったのを覚えてい
ます…。

【リハビリの様子】

荷重訓練といって
骨折した側の足に
体重の1/3の荷重を加え
歩く練習。
一週間ごとに荷重を増や
し徐々に骨折部位の修復
を促す効果があるそうで
す。



26日ぶりの
お風呂が
気持ち良かったぁ〜



骨盤骨折という大ケガだったにもかかわらず手術をする事もなく
温存での治療でした。今では、笑い話にできるほどに回復してお
ります！ いやぁ〜本当に貴重な経験をしましたが…
入院生活には二度と戻りたくないです(;^_^A

編集後記

大変お待たせしました！4ヶ月ぶりとなる
『ふぁみりあ』の発行です！

申し訳ございません…編集長の須崎純子は負
傷しておりました。まだまだ若いと思って過
信していた結果がこれです(笑)

さて今年も善光寺へ初詣に行く事が出来ま
した！ケガをした後だったので今年は無理か
もしれないと思いましたが、無事にお参り

できたことに感謝の気持ちでいっぱいになっ
た新年の始まりでした。何気ない日々の暮ら
しが出来る事、それが一番しあわせなんだと
思いました。今年は、無理せずゆっくりリ
スタートしたいと思っておりますので、どうぞ
よろしくお願い致します。

次回『ふぁみりあ』の発行は3月を予定し
ております。最後までお読みいただきありが
とうございました。